

3年生修学旅行 show your pride!

6月4日(水)～6日(金)、3年生が修学旅行に出かけました。

1日目の企業別分散研修では、東京駅についてすぐ解散し、研修企業に向かいました。多くの研修場所で仕事について学んだ生徒が多かったように思います。この体験をこれからの職業選択などに生かしてほしいと思います。

2日目は国会議事堂見学と東京ディズニーランドでの楽しい時間を過ごしました。国会議事堂では、国会会議中ということもあり、衆議院の中を歩いてテレビ等でよくみる会議場の見学を行いました。パンフレットを見ながら熱心に見学する生徒もありました。午後からのディズニーランドでは、暑い中、アトラクションに並び買い物の精算に並びと大変だったと思いますが、園内で会う生徒の顔は本当に楽しそうでした。

3日目のクラス分散では、それぞれのクラスで考えた場所に移動し、修学旅行最終日をクラスの仲間と過ごすことができ、クラスの絆がさらに深まったのではないのでしょうか。



この3日間を通して、企業との連絡ミスや体調不良者もありご心配をおかけしましたが、全員大治町まで戻ることができました。3年生は今回の修学旅行でよくがんばってくれましたが、まだまだやれると思います。今回の経験を生かし、大治中のリーダーとして1、2年生の模範となるべく姿に期待しています。

2年生立志キャンプ Camp for All, All for Camp

6月14日(土)～16日(月)は2年生の立志キャンプが行われました。1日目は「アクアトどぎふ」で環境問題や川の生態系の問題などを体感することで課題を見つけ、郡上八幡自然園に向かいました。



あいにくの雨で野外炊飯では、火を付けるのに一苦労し、なかなか食事にありつけない班もありましたが、最後は「郡上鍋」を美味しくいただくことができました。みんなで協力することの大切さを学んだのではないのでしょうか。また、長い時間練習に練習を重ねてきたキャンプファイヤーですが、雨のためキャンドルファイヤーに変更となりました。狭い空間の中でしたが、2年生全体が一体となり、盛り上がっていた姿はこれからの2年生の活躍を期待するものでありました。



2日目の自然体験では、序盤は雨に降られましたが、ほとんどの活動が予定通り実施されました。

みんなで悪戦苦闘しながら、目的に向かう姿がとても多く見られるとともに、終盤には晴れ間が広がっていました。その日の夜の立志式では、静かな雰囲気の中、自分を見つめ直し、身近な人の支えに気づき、今後の決意を家族に伝えるよい機会となりました。

保護者の皆様のご理解ご協力のおかげで一つの大きな行事を終えることができました。今後ともどうかよろしくをお願いします。